
Lieferanschrift (Bei Wohnungswechsel bitte neue Adresse angeben)

Name, Vorname (oder Firmenname) Geb.-Datum

Straße, Hausnummer

PLZ

Telefon

E-Mail (wichtig für Rückfragen)

Ort

Fax (freiwillig)

	 Ich bin bereits Kunde bei VWEW-energie und möchte

	 	 in die Strom-Grundversorgung wechseln

	 	 einen Umzug melden

In beiden Fällen bitte angeben:

VWEW-energie Kundennummer VWEW-energie Rechnungseinheit

Lieferbeginn / Datum der Wohnungs-/ Hausübernahme (Schlüsselübergabe!)

Zählernummer und Zählerstand der (neuen) Wohnung / Haus

Marktlokations-ID (sofern bekannt, z.B. aus der letzten Energieabrechnung für diesen Zähler)

Bisheriger Lieferant der (neuen) Wohnung / Haus

Ungefährer Jahresverbrauch in kWh 
(Diesen können Sie Ihrer letzten Jahresabrechnung entnehmen)

	 Ich bin NOCH KEIN Kunde, möchte aber Kunde werden.
	 Mein gewünschter VWEW-Tarif: Strom-Grundversorgung

Bei Wechsel bitte angeben:

	 	 VWEW-energie soll meinen bestehenden Strom- 
		  liefervertrag zum nächstmöglichen Termin kündigen 

	 	 Ich habe meinen Stromvertrag selbst gekündigt

Rechnungsanschrift (falls abweichend von Lieferanschrift)

Name, Vorname (oder Firmenname)

Straße, Hausnummer

PLZ, Ort Bitte Rückseite beachten und ebenfalls ausfüllen. 

*   Die vorgenannten Strompreise sind Endpreise und enthalten die geltende Mehrwertsteuer von 19 %. 
Die Preise sind kaufmännisch gerundet. Der Grundpreis ist abhängig von der bei Ihnen eingebauten 
Messeinrichtung (Zähler). Nach Art und Umfang der erforderlichen Mess- und Steuereinrichtungen 
ist der Preis für den bei Ihnen verbauten Zähler zu zahlen, sofern Sie nicht etwas Anderes mit einem 
Messstellenbetreiber vereinbart haben. Der Grundpreis bei verbautem intelligenten Messsystem ist 
verbrauchsabhängig gestaffelt. Die Kosten sind beispielhaft für einen Jahresverbrauch von 0 – 2.000 
kWh pro Jahr und Zählpunkt. Die Grundpreise für intelligente Messsysteme bei abweichenden Jahres-
verbräuchen finden Sie im Internet auf: www.vwew-energie.de/messstellenbetrieb

Grundpreis *

Grundpreis (€/Monat)
(für Eintarifzähler)

Grundpreis mit 
konventioneller 

Messeinrichtung* 
für SLP und steuer-

bare Anlagen

Grundpreis mit 
moderner Mess-

einrichtung* (MME)
für SLP und 
steuerbare 

Anlagen

Grundpreis mit 
intelligentem 
Messsystem*

(iMSys) für SLP 
und steuerbare 

Anlagen

netto 11,83 12,39 12,61

19% Ust. 2,25 2,36 2,39

brutto 14,08 14,75 15,00

Arbeitspreis *

Preise Strom-
Grundversorgung
(ab 0 kWh Jahres-

verbrauch)

Arbeitspreis pro verbrauchte Kilowattstunde 
(Cent/kWh)

Im 
Standard-
lastprofil 

(SLP)

Für unterbrechbare Verbrauchs- 
einrichtungen, z.B. Wärmepumpen, 

Nachtspeicherheizungen

netto 32,35 26,93 24,61

19% Ust. 6,15 5,12 4,68

brutto 38,50 32,05 29,29

Hochtarifzeit (HT)  
Eintarifzähler(ET)

Niedertarif-
zeit (NT)

v. 01.25 / gültig: 01.01.2025

Auftragsblatt Strom-Grundversorgung
ab 01.01.2025

Grundversorgung im Standardlastprofil (SLP) und für unterbrechbare 
Verbrauchseinrichtungen (Inbetriebnahme bis 31.12.2023):

Grundversorgung für steuerbare Verbrauchseinrichtungen (Inbetrieb-
nahme ab 01.01.2024) gemäß § 14a EnWG mit Modul 1 und Modul 2:

Arbeitspreis * nach Modul 1 nach Modul 2

Preis ab 01.01.2025 Hochtarif 
(HT)

Niederzeit-
tarif (NT)

Hochtarif 
(HT)

Niedertarif-
zeit (NT)

ct/kWh ct/kWh ct/kWh ct/kWh

netto 30,74 28,42 26,19 23,87

zzgl. 19% Umsatzsteuer 5,840 5,400 4,980 4,530

brutto 36,58 33,82 31,17 28,40

Grundpreis * Intelligentes Messsystem (iMSys)

Preise ab 01.01.2025 €/Jahr €/Monat

netto 151,26 12,61

zzgl. 19% Umsatzsteuer 28,74 2,39

brutto 180,00 15,00



Einwilligungserklärung zur Telefon- und E-Mail-Werbung und  
diesbezüglicher Datenverarbeitung.

	 Ich erkläre mich einverstanden, dass VWEW-energie mich zum Zwe-
cke der Werbung für eigene Produkte und / oder Dienstleistungen 
(Angebote zu Strom, Erdgas, Photovoltaik, E-Mobilität, Wärme so-
wie Informationen über Sonderangebote und Rabattaktionen) tele-
fonisch oder per E-Mail kontaktiert und hierzu die von mir im Rahmen 
dieses Vertrages erhobenen Daten (z. B. Name, Anschrift, Tel.-Nr.,  
Beginn und Ende der Belieferung sowie Daten zum Energieverbrauch) 
verarbeitet. Die Einwilligung gilt bis zum Ende des auf die Vertrags-
beendigung folgenden Kalenderjahres, sofern ich sie nicht vorher 
widerrufe. Ein solcher Widerruf ist jederzeit möglich. Er erfolgt für 
die Zukunft und berührt damit nicht die Rechtmäßigkeit der bis zum  
Widerruf erfolgten Verarbeitung bzw. Telefon- bzw. E-Mail-Werbung. 
Der Widerruf ist zu richten an: VWEW-energie, Neugablonzer Str. 21, 
87600 Kaufbeuren, Fax: 08341 805-457, vertrieb@vwew-energie.de

	 Weitere Informationen zur Verarbeitung personenbezogener Daten 
durch den Lieferanten sowie diesbezüglichen Widerspruchsrechten 
des Kunden finden sich in der dem Kunden zur Verfügung gestellten 
„Information zur Verarbeitung personenbezogener Daten“.

Ort, Datum 

Unterschrift der Kundin / des Kunden

Name der Kontoinhaberin / des Kontoinhabers

Name und Ort des Kreditinstituts

BIC

IBAN

Abschlags- und Rechnungsbeiträge zahlen Sie am einfachsten per SEPA-Last-
schrift (Einzugsermächtigung). Sie können fristgerecht wahlweise auch per 
Banküberweisung oder bar in den Service-Centern Mindelheim und Markto-
berdorf, sowie am Kassenautomaten im Service-Center Kaufbeuren zahlen.

SEPA-Lastschriftmandat:
Ich ermächtige die VWEW-energie, Zahlungen von meinem Konto mittels 
Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die von 
VWEW-energie auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen. Hinweis: 
Ich kann innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, 
die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit mei-
nem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen. Unsere Gläubiger Identifikati-
onsnummer: DE27ZZZ00000345676 
Ihre individuelle Mandatsreferenznummer teilen wir Ihnen mit der Vertragsbe- 
stätigung oder auf der ersten Abbuchung mit.

Ort, Datum 

Unterschrift der Kundin / des Kunden

Widerrufsrecht
Sie haben das Recht, binnen 14 Tagen ohne Angabe von Grün-
den diesen Vertrag zu widerrufen. Die Widerrufsfrist beträgt 14 
Tage ab dem Tag des Vertragsabschlusses. Um Ihr Widerrufs-
recht auszuüben, müssen Sie uns (VWEW-energie, Neugablonzer 
Str. 21, 87600 Kaufbeuren, Tel.: 08341 805-0, Fax: 08341 805-457,  
vertrieb@vwew-energie.de) mittels einer eindeutigen Erklärung 
(z. B. ein mit der Post versandter Brief, Telefax oder E-Mail) über 
Ihren Entschluss, diesen Vertrag zu widerrufen, informieren. Sie 
können dafür das beigefügte Muster-Widerrufsformular verwen-
den, das jedoch nicht vorgeschrieben ist. Sie können das Muster-
Widerrufsformular oder eine andere eindeutige Erklärung auch auf 
unserer Webseite (www.vwew-energie.de) elektronisch ausfüllen 
und übermitteln. Machen Sie von dieser Möglichkeit Gebrauch, so  
werden wir Ihnen unverzüglich (z. B. per E-Mail) eine Bestätigung 
über den Eingang eines solchen Widerrufs übermitteln. Zur Wah-
rung der Widerrufsfrist reicht es aus, dass Sie die Mitteilung über 
die Ausübung des Widerrufsrechts vor Ablauf der Widerrufsfrist 
absenden.

Folgen des Widerrufs 
Wenn Sie diesen Vertrag widerrufen, haben wir Ihnen alle Zahlun-
gen, die wir von Ihnen erhalten haben, einschließlich der Liefer-
kosten, unverzüglich und spätestens binnen 14 Tagen ab dem Tag 
zurückzuzahlen, an dem die Mitteilung über Ihren Widerruf dieses 
Vertrags bei uns eingegangen ist. Für diese Rückzahlung verwenden 
wir dasselbe Zahlungsmittel, das Sie bei der ursprünglichen Trans-
aktion eingesetzt haben, es sei denn, mit Ihnen wurde ausdrücklich 
etwas Anderes vereinbart; in keinem Fall werden Ihnen wegen die-
ser Rückzahlung Entgelte berechnet. Haben Sie verlangt, dass die 
Dienstleistungen oder Lieferung von Strom während der Widerrufs-
frist beginnen soll, so haben Sie uns einen angemessenen Betrag 
zu zahlen, der dem Anteil der bis zu dem Zeitpunkt, zu dem Sie uns 
von der Ausübung des Widerrufsrechts hinsichtlich dieses Vertrags 
unterrichten, bereits erbrachten Dienstleistungen im Vergleich zum 
Gesamtumfang der im Vertrag vorgesehenen Dienstleistungen 
entspricht.

Zahlungsangaben

v. 01.25 / gültig: 01.01.2025

VEREINIGTE WERTACH-ELEKTRIZITÄTSWERKE GMBH  –  Geschäftsführer: Stefan Fritz  
Registergericht: Amtsgericht Kempten, HRB 5047  –  Neugablonzer Str. 21 
87600 Kaufbeuren  –  Telefon: 08341 805 - 0  –  Internet: www.vwew-energie.de
E-Mail: vertrieb@vwew-energie.de

Auftragsblatt Strom-Grundversorgung
ab 01.01.2025
Hiermit beauftrage ich VWEW-energie, meinen gesamten 
Bedarf an elektrischer Energie an die genannte Lieferstelle 
zu liefern.

Die Stromlieferung erfolgt auf Basis der jeweils gültigen 
Stromgrundversorgungsverordnung (StromGVV) im 
Rahmen der Grundversorgung. Sie finden diese auf:   
www.vwew-energie.de/grundversorgung

Ort, Datum 

Unterschrift der Kundin / des Kunden



v. 02.22 / gültig: 01.03.2022

VEREINIGTE WERTACH-ELEKTRIZITÄTSWERKE GMBH – Geschäftsführer: Stefan Fritz – Registergericht: Amtsgericht Kempten, HRB 5047
Neugablonzer Str. 21 – 87600 Kaufbeuren – Telefon: 08341 805 - 0 – Fax: 08341 805 - 457 – Internet: www.vwew-energie.de – E-Mail: vertrieb@vwew-energie.de

Vereinigte Wertach-
Elektrizitätswerke GmbH
Neugablonzer Str. 21

Widerrufsformular

Hiermit widerrufe(n) ich/wir (*) den von mir/uns (*) abgeschlossenen Vertrag über den Kauf der 
folgenden Produkte, Tarife und Dienstleistungen:

..................................................................................................................................................................

Bestellt am (*) ........................................... Erhalten am (*) ...........................................

Name des/der Verbraucher(s)
(Name/Vorname) ..............................................................................................

Telefon/Handy des/der Verbraucher(s)
(für Rückfragen) ..............................................................................................

..............................................................................................

..................................................................... .......................................................................................
Ort, Datum



Informationen nach Datenschutz- 
Grundverordnung 
Information zur Verarbeitung  
personenbezogener Daten 

Die Datenschutz-Grundverordnung (DS-GVO) sieht unter anderem 
Informationspflichten bei der Erhebung personenbezogener Daten 
(alle Informationen, die sich auf eine identifizierte oder identifizier-
bare natürliche Person beziehen) vor. Beim Abschluss und der Er-
füllung von Energielieferverträgen werden häufig nicht nur Daten 
unseres Kunden selbst erhoben, sondern gegebenenfalls auch von 
dessen Mitarbeitern, Dienstleistern oder Erfüllungsgehilfen, etwa 
im Rahmen der Benennung als Ansprechpartner für den Energielie-
fervertrag. Gerne möchten wir Sie daher als unseren Kunden oder 
als dessen Mitarbeiter, Dienstleister oder Erfüllungsgehilfe über die 
Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten sowie Ihre Rechte 
aus der DS-GVO informieren. Diese Information gilt nicht für die 
Verarbeitung von Daten, die keinen Personenbezug (s.o.) aufweisen.

1.	 Wer ist für die Verarbeitung meiner personenbezogenen Daten 
verantwortlich und an wen kann ich mich bei Fragen wenden? 
Verantwortlicher im Sinne der gesetzlichen Bestimmungen zum 
Datenschutz (z. B. DS-GVO) für die Verarbeitung Ihrer personen-
bezogenen Daten ist: VWEW-energie, Neugablonzer Str. 21 -  
87600 Kaufbeuren, 08341 805-0, info@vwew-energie.de,  
www.vwew-energie.de

	 Unser Datenschutzbeauftragter steht Ihnen für Fragen zur Ver-
arbeitung Ihrer personenbezogenen Daten unter VWEW-ener-
gie GmbH, Datenschutzbeauftragter, Marcel Erntges, PRW 
Consulting GmbH, Leonrodstraße 54, D-80636 München gerne 
zur Verfügung.

2.	 Welche Arten von personenbezogenen Daten werden verarbei-
tet? Zu welchen Zwecken und auf welcher Rechtsgrundlage er-
folgt die Verarbeitung?

2.1.	Wir verarbeiten folgende Kategorien personenbezogener  
Daten: Daten unseres Kunden:

•	 Identifikations- und Kontaktdaten: Name / Vorname, Geburts-
datum, Adresse, Telefon, Fax, E-Mail, Kundennummer, Rech-
nungseinheit,

•	 Daten zur Identifikation der Verbrauchs- bzw. Einspeisestelle:  
Zählernummer, Identifikationsnummer der Marktlokation,

•	 Angaben zum Belieferungszeitraum,

•	 Verbrauchs- und Einspeisedaten,

•	 Abrechnungsdaten (z. B. Bankverbindungsdaten) und

•	 Daten zum Zahlungsverhalten

	 Daten von Mitarbeitern, Dienstleistern oder Erfüllungsgehilfen 
unseres Kunden:

•	 Kontaktdaten (z. B. Familien- und Vorname, E-Mail-Adresse, Te-
lefonnummer) und

•	 sofern angegeben: Berufs- oder Funktionsbezeichnungen (z. B. 
Dipl.-Ing., Leiter Vertrieb).

2.2.	Die personenbezogenen Daten werden zu den folgenden Zwe-
cken auf folgender Rechtsgrundlage verarbeitet:

•	 Erfüllung des Energielieferverhältnisses mit unserem Kunden 
und die diesbezügliche Durchführung vorvertraglicher Maßnah-
men auf Grundlage des Art. 6 Abs. 1 lit. b) DS-GVO.

•	 Erfüllung rechtlicher Verpflichtungen (z. B. aus dem Messstel-
lenbetriebsgesetz sowie wegen handels- oder steuerrechtlicher 
Vorgaben) auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. c) DS-GVO.

•	 Wahrnehmung von Aufgaben, die im öffentlichen Interesse lie-
gen (z. B. aus dem Messstellenbetriebsgesetz), auf Grundlage 
von Art. 6 Abs. 1 lit. e) DS-GVO.

•	 Direktwerbung und Marktforschung betreffend unseren Kunden 
auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. f) DS-GVO. Verarbeitungen 
auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. f) DS-GVO dürfen nur erfol-
gen, soweit dies zur Wahrung berechtigter Interessen des Liefe-
ranten oder Dritter erforderlich ist und nicht die Interessen oder 
Grundrechte und Grundfreiheiten der betroffenen Person, die 
den Schutz personenbezogener Daten erfordern, überwiegen.

•	 Telefonwerbung betreffend unsere privaten Kunden (keine Ge-
werbetreibenden) auf Grundlage einer ausdrücklichen Einwilli-
gung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a) DS GVO. Eine Einwilligung zur 
Telefonwerbung können Sie jederzeit uns gegenüber (Kontakt-
daten unter 1.) widerrufen. Der Widerruf der Einwilligung erfolgt 
für die Zukunft und berührt nicht die Rechtmäßigkeit der bis 
zum Widerruf erfolgten Verarbeitung.

•	 Bewertung der Kreditwürdigkeit unseres Kunden zur Minimie-
rung von Ausfallrisiken sowie Mitteilung von Anhaltspunkten 
zur Ermittlung der Kreditwürdigkeit unseres Kunden durch die 
Auskunftei Bürgel Wirtschaftsinfomationen Kurt Ressmann e.K., 
Bleichstr. 30, 89077 Ulm, auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. b) 
und f) DS-GVO. Verarbeitungen auf Grundlage von Art. 6 Abs. 
1 lit. f) DS-GVO dürfen nur erfolgen, soweit dies zur Wahrung 
berechtigter Interessen von uns oder Dritten erforderlich ist und 
nicht die Interessen oder Grundrechte und Grundfreiheiten der 
betroffenen Person, die den Schutz personenbezogener Daten 
erfordern, überwiegen.

•	 In diesem Zusammenhang werden der Auskunftei zur Ermittlung 
der Kreditwürdigkeit personenbezogene Daten zur Identifikati-
on unseres Kunden (Name, Anschrift und Geburtsdatum) sowie 
Daten über nicht vertragsgemäßes oder betrügerisches Verhal-
ten übermittelt.

•	 Die Auskunftei verarbeitet die erhaltenen Daten und verwendet 
sie auch zum Zwecke der Profilbildung (Scoring), um Dritten In-
formationen zur Beurteilung der Kreditwürdigkeit unseres Kun-
den zu geben. In die Berechnung der Kreditwürdigkeit fließen 
unter anderem Anschriftendaten unseres Kunden ein.

3.	 Erfolgt eine Offenlegung meiner personenbezogenen Daten 
gegenüber anderen Empfängern? Eine Offenlegung bzw. Über-
mittlung Ihrer personenbezogenen Daten erfolgt – soweit im 
Rahmen der unter 2. genannten Zwecke jeweils erforderlich – 
ausschließlich gegenüber folgenden Empfängern bzw. Kategori-
en von Empfängern: 

•	 Messstellenbetreiber (sofern nicht VWEW-energie),

•	 Netzbetreiber,

•	 Tochter- und Konzerngesellschaften,

•	 Auskunfteien,

•	 Abrechnungs- oder IT-Dienstleister, 

•	 andere Berechtigte (z. B. Behörden und Gerichte), soweit hierzu 
eine gesetzliche Verpflichtung oder Berechtigung besteht.

4.	 Erfolgt eine Übermittlung meiner personenbezogenen Daten an 
oder in Drittländer?

	 Eine Übermittlung Ihrer personenbezogenen Daten an oder in 
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Drittländer oder an internationale Organisationen erfolgt nicht.

5.	 Für welche Dauer werden meine personenbezogenen Daten ge-
speichert?

	 Personenbezogene Daten werden zu den unter 2. genannten 
Zwecken solange gespeichert, wie dies für die Erfüllung die-
ser Zwecke erforderlich ist. Bestehen gesetzliche Aufbewah-
rungs-pflichten, insbesondere aus dem Handels- und Steuer-
recht (§§ 147 AO, 257 HGB), sind wir verpflichtet, die Daten bis 
zum Ablauf dieser Fristen zu speichern. 

	 Zum Zwecke der Direktwerbung und der Marktforschung wer-
den Ihre personenbezogenen Daten solange gespeichert, wie 
ein überwiegendes rechtliches Interesse unseres Unternehmens 
an der Verarbeitung nach Maßgabe der einschlägigen rechtli-
chen Bestimmungen besteht, längstens jedoch für eine Dauer 
von zwei Jahren über das Vertragsende hinaus, oder bis Sie der 
Verarbeitung für Zwecke der Direktwerbung und der Marktfor-
schung widersprechen oder eine hierfür erteilte Einwilligung wi-
derrufen.

6.	 Welche Rechte habe ich in Bezug auf die Verarbeitung meiner 
personenbezogenen Daten? Sie haben uns gegenüber insbeson-
dere folgende Rechte hinsichtlich der Sie betreffenden perso-
nenbezogenen Daten:

•	 Recht auf Auskunft über Ihre gespeicherten personenbezoge-
nen Daten (Art. 15 DS-GVO),

•	 Recht auf Berichtigung, wenn die Sie betreffenden gespeicher-
ten Daten fehlerhaft, veraltet oder sonst wie unrichtig sind (Art. 
16 DS-GVO),

•	 Recht auf Löschung, wenn die Speicherung unzulässig ist, der 
Zweck der Verarbeitung erfüllt und die Speicherung daher nicht 
mehr erforderlich ist oder Sie eine erteilte Einwilligung zur Ver-
arbeitung bestimmter personenbezogener Daten widerrufen 
haben (Art. 17 DS-GVO),

•	 Recht auf Einschränkung der Verarbeitung, wenn eine der in Art. 
18 Abs. 1 DS-GVO genannten Voraussetzungen gegeben ist (Art. 
18 DS-GVO),

•	 Recht auf Übertragung der von Ihnen bereitgestellten, Sie be-
treffenden personenbezogenen Daten (Art. 20 DS-GVO),

•	 Recht auf Widerruf einer erteilten Einwilligung, wobei der Wi-
derruf die Rechtmäßigkeit der bis dahin aufgrund der Einwil-
ligung erfolgten Verarbeitung nicht berührt (Art. 7 Abs. 3 DS-
GVO) und

•	 Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde  
(Art. 77 DS-GVO).

7.	 Ist die Bereitstellung der personenbezogenen Daten gesetzlich 
oder vertraglich vorgeschrieben oder für einen Vertragsab-
schluss erforderlich? Besteht eine Pflicht, die personenbezoge-
nen Daten bereitzustellen, und welche möglichen Folgen hätte 
die Nichtbereitstellung?

	 Im Rahmen des Energielieferverhältnisses hat unser Kunde uns 
diejenigen personenbezogenen Daten (vgl. Ziffer 2) bereitzu-
stellen, die für den Abschluss und die Durchführung des Ener-
gielieferverhältnisses und die Erfüllung der damit verbunde-
nen vertraglichen Pflichten erforderlich sind. Dazu gehören der  
Natur der Sache nach auch Kontaktdaten von Mitarbeitern oder 

Dritten (z. B. Erfüllungsgehilfen oder Dienstleister), denen sich 
unser Kunde einvernehmlich mit diesen bedient. Ohne die erfor-
derlichen Daten sowie gegenseitige persönliche Kommunikati-
on mit den zuständigen Mitarbeitern – bzw. falls unser Kunde 
es wünscht, weiteren Dritten – kann das Energielieferverhältnis 
gegebenenfalls nicht abgeschlossen bzw. erfüllt werden. 

8.	 Erfolgt eine automatisierte Entscheidungsfindung einschließlich 
Profiling?

	 Zum Abschluss und zur Erfüllung des Energielieferverhältnisses 
findet keine automatisierte Entscheidungsfindung einschließlich 
Profiling statt.

9.	 Aus welchen Quellen stammen die verarbeiteten personenbe-
zogenen Daten?

	 Wir verarbeiten personenbezogene Daten, die wir im Rahmen 
des Energielieferverhältnisses mit unserem Kunden von diesem 
oder von Ihnen erhalten. Wir verarbeiten auch personenbezo-
gene Daten, die wir aus öffentlich zugänglichen Quellen, z. B.  
aus Grundbüchern, Handelsregistern und dem Internet, zulässi-
gerweise gewinnen durften. Außerdem verarbeiten wir perso-
nenbezogene Daten, die wir zulässigerweise von Unternehmen 
innerhalb unseres Konzerns oder von Dritten, z. B. Netzbetrei-
bern, erhalten.

W I D E R S P R U C H S R E C H T
Sie können uns gegenüber jederzeit der Verarbeitung Ihrer 
personenbezogenen Daten für Zwecke der Direktwerbung 
und/oder der Marktforschung ohne Angabe von Gründen 
widersprechen. Wir werden die personenbezogenen Daten 
nach dem Eingang des Widerspruchs nicht mehr für die 
Zwecke der Direktwerbung und/oder Marktforschung ver-
arbeiten und die Daten löschen, wenn eine Verarbeitung 
nicht zu anderen Zwecken (beispielsweise zur Erfüllung 
des Vertragsverhältnisses) erforderlich ist.

Auch anderen Verarbeitungen, die wir auf die Wahrneh-
mung einer Aufgabe, die im öffentlichen Interesse i. S. 
d. Art. 6 Abs. 1 lit. e) DS GVO liegt, oder auf ein berech-
tigtes Interesse i. S. d. Art. 6 Abs. 1 lit. f) DS-GVO stützen 
(beispielsweise Übermittlungen von personenbezogenen 
Daten zum nicht vertragsgemäßen oder betrügerischen 
Verhalten des Vertragspartners an Auskunfteien), können 
Sie uns gegenüber aus Gründen, die sich aus Ihrer beson-
deren Situation ergeben, jederzeit unter Angabe dieser 
Gründe widersprechen. Wir werden die personenbezo-
genen Daten im Falle eines begründeten Widerspruchs 
grundsätzlich nicht mehr für die betreffenden Zwecke ver-
arbeiten und die Daten löschen, es sei denn, wir können 
zwingende Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die 
Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen, oder 
die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung 
oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.

Der Widerspruch ist VWEW-energie, Neugablonzer Str. 21, 
87600 Kaufbeuren, 08341 805-0, info@vwew-energie.de, 
www.vwew-energie.de zu richten.

Informationen nach Datenschutz- 
Grundverordnung 
Information zur Verarbeitung  
personenbezogener Daten 

v. 01.25 / gültig: 01.01.2025
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